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#HomiliaSantaMarta 
 
 

9 de março de 2020  
Quando temos não somente a recordação dos pecados que cometemos, mas também o sentimento da 
vergonha, isso toca o coração de Deus e Ele responde com misericórdia. Peçamos hoje a graça da vergonha. 
#HomiliaSantaMarta 
 
 
10 de março de 2020  
Hoje o Senhor chama todos nós pecadores a dialogar com Ele: "Não tenham medo". "Se vossos pecados 
forem escarlates, se tornarão brancos como a neve" (Is 1,18). #HomiliaSantaMarta 
 
 
12 de março de 2020  
Peçamos hoje ao Senhor a graça de não cair na indiferença, a graça de que todas as informações sobre as 
dores humanas cheguem ao coração e nos movam a fazer algo pelos outros. #HomiliaSantaMarta   
 
 
13 de março de 2020  
Peçamos hoje ao Senhor a graça de não esquecer a gratuidade da revelação. Deus se manifestou como 
dom, se fez dom por nós e nós devemos oferecê-lo, mostrá-lo aos outros como dom, não como nossa 
posse. #HomiliaSantaMarta     
 
 
14 de março de 2020  
Com a parábola do Filho Pródigo (Lc 15,1-32), o Senhor nos faz compreender qual é o problema: viver em 
casa, mas não se sentir em casa, porque não há relação de paternidade, de fraternidade. 
#HomiliaSantaMarta 
 
 
15 de março de 2020  
O #EvangelhoDeHoje (Jo 4,5-42) nos fala de um encontro de Jesus com uma mulher, com uma pecadora 
que teve a coragem de dizer a verdade. Que o Senhor nos dê a graça de nos dirigir a ele com a nossa 
verdade. #HomiliaSantaMarta 
 
 
16 de março de 2020  
Deus sempre age na simplicidade: na simplicidade do trabalho de todos os dias, na simplicidade da 
oração; já o espírito mundano nos leva à vaidade, às aparências que acabam na violência. 
#HomiliaSantaMarta 
 
 
17 de março de 2020  
A parábola que Jesus nos conta (Mt 18,23-35) é muito clara: pedir perdão implica perdoar. Está 
interligado, não se pode separar. Para poder entrar no céu, devemos perdoar. #HomiliaSantaMarta   
 
 



18 de março de 2020  
Nosso Deus está próximo e nos pede para estarmos próximos um do outro. Neste momento, talvez não 
possamos nos aproximar fisicamente por medo de contágio, mas podemos despertar em nós uma 
atitude de proximidade: com a oração, com a ajuda recíproca. #HomiliaSantaMarta 
 
 
19 de março de 2020  
Nesta Solenidade de #SãoJosé, peçamos ao Senhor a graça de viver na concretude da vida cotidiana e 
também na "concretude" do mistério. Entrar no mistério não é sonhar; entrar no mistério é adorar. 
#HomiliaSantaMarta 
 
 
20 de março de 2020  
O Deus da ternura nos curará das tantas feridas da vida e das tantas coisas ruins que fizemos. Voltar a 
Deus é retornar ao abraço, ao abraço do Pai. #HomiliaSantaMarta 
 
 
21 de março de 2020  
O Senhor perdoa todos os pecados, mas tem necessidade que eu os mostre a ele. O #EvangelhoDeHoje 
nos ensina como rezar, a se aproximar do Senhor: com humildade, com o "coração nu", sem maquiagem, 
sem travestir-se das próprias virtudes. #HomiliaSantaMarta 
 
 
22 de março de 2020  
Na presença de Jesus emergem os verdadeiros sentimentos do coração. Leiamos hoje o 
#EvangelhoDoDia (Jo 9, 1-41), para entender bem o que acontece quando Jesus passa. #Homilia 
SantaMarta 
 
 
23 de março de 2020  
A primeira condição para a oração é a fé, a segunda é a perseverança, a terceira é a coragem. Nestes dias 
em que é necessário rezar mais, pensemos se rezamos assim. O Senhor não decepciona! Nos faz esperar, 
mas não decepciona. #HomiliaSantaMarta 
 
 
24 de março de 2020  
No #EvangelhoDeHoje (Jo 5, 1-16), há o paralítico, doente de pessimismo, de tristeza, de acidez: é um 
veneno, uma neblina que circunda a alma e não a deixa viver. E há a água, símbolo da nossa vida nova, a 
água que Jesus usou para nos regenerar, o Batismo. #HomiliaSantaMarta 
 
 
26 de março de 2020  
A pergunta que eu gostaria de fazer hoje a todos: quais são os ídolos que tenho em meu coração? Onde 
os escondo? Peçamos ao Senhor a graça de conhecer nossos ídolos. E se não podemos expulsá-los, que 
ao menos os deixemos em um canto. #HomiliaSantaMarta 
 
 
27 de março de 2020  
Peçamos ao Senhor a graça de lutar contra o espírito mau, de discutir quando devemos discutir, mas 
diante do espírito de exasperação ter a coragem de ficar em silêncio. #HomiliaSantaMarta 
 
 



28 de março de 2020  
O povo de Deus tem o "faro" para saber onde está o Espírito, para conhecer os caminhos da salvação. O 
povo de Deus segue Jesus. Não sabe explicar o porquê, mas o segue. E não se cansa. #HomiliaSantaMarta 
 
 
29 de março de 2020  
“Sob o impulso de profunda comoção, chorou” (Jo 11,35). Hoje, diante de tantas pessoas que sofrem as 
conseqüências dessa pandemia, peçamos ao Senhor a graça de chorar. Que hoje seja para todos nós o 
domingo do choro. #HomiliaSantaMarta 
 
 
30 de março de 2020  
O Senhor faz justiça à mulher inocente, perdoa a pecadora; condena os corruptos e ajuda os hipócritas a 
se converterem. Cada um de nós tem sua própria história, os próprios pecados. Olhemos para o Senhor 
que faz justiça, mas é tão misericordioso. #HomiliaSantaMarta 
 
 
31 de março de 2020  
Jesus assumiu sobre si os nossos pecados a ponto de fazer-se pecado por nós. Não é fácil entender isso, 
nunca o entenderemos em profundidade. Podemos somente contemplar, rezar e agradecer. 
#HomiliaSantaMarta 
 
 
1 de abril de 2020  
"Se permanecerdes na minha palavra, sereis meus verdadeiros discípulos" (Jo 8,31). O discípulo é um 
homem livre, porque permanece no Senhor. Permanecer no Senhor significa deixar-se guiar pelo Espírito 
Santo. #HomiliaSantaMarta 
 
 
2 de abril de 2020  
Que a nossa existência cristã seja como a do nosso pai Abraão: consciente de ser eleito, alegre de 
caminhar rumo a uma promessa e fiel em realizar a aliança. #HomiliaSantaMarta 
 
 
3 de abril de 2020  
Esta sexta-feira nos fará bem parar e pensar nas dores de Maria, Nossa Senhora das Dores, e dizer 
"obrigado por ter aceito ser Mãe". Na maternidade de Nossa Senhora vemos a maternidade da Igreja, 
que acolhe a todos. #HomiliaSantaMarta  
 
 
4 de abril de 2020  
Deveríamos ter o hábito de ver em nós o processo da tentação, que nos faz transformar o coração do 
bem para o mal: como iniciou este processo na minha alma? Como cresceu? ... Que o Espírito Santo nos 
ilumine neste conhecimento interior. #HomiliaSantaMarta 
 
 
6 de abril de 2020  
Nós saremos julgados pela nossa relação com os pobres. Quando Jesus diz "os pobres estarão sempre com 
vocês" significa "eu estarei sempre com vocês nos pobres, estarei presente ali". Este é o centro do 
Evangelho, a ponto que saremos julgamos sobre isto. #HomiliaSantaMarta 
 
 



7 de abril de 2020  
Há sempre quedas na vida, cada um de nós é pecador. Mas o que importa é a atitude diante de Deus. 
Peçamos a graça de perseverar no serviço e, quando cairmos, a graça de chorar como Pedro chorou. 
#HomiliaSAntaMarta 
 
 
8 de abril de 2020  
Pensemos no pequeno Judas que cada um de nós tem dentro de si. Cada um de nós tem a capacidade de 
escolher entre a lealdade e o interesse. Cada um de nós tem a capacidade de trair, de vender, de 
escolher pelo próprio interesse. Judas, onde está você? #HomiliaSantaMarta 
 
 
13 de abril de 2020  
Ou a nossa aposta será pela vida, pela ressurreição dos povos, ou será pelo deus dinheiro: voltar ao 
sepulcro da fome, da escravidão, das guerras, das fábricas de armas, das crianças sem instrução. 
#HomiliaSantaMarta 
 
 
14 de abril de 2020  
Converter-se significa voltar à fidelidade. Peçamos hoje a graça de olhar além das próprias seguranças, de 
ser fiéis, mesmo diante dos sepulcros, diante do fim de tantas ilusões. Não é fácil manter a fidelidade. Que 
seja Ele, o Senhor, a protegê-la. #HomiliaSantaMarta 
 
 
15 de abril de 2020  
A fidelidade de Deus é uma fidelidade paciente com o seu povo. Deus ouve, guia, explica lentamente e 
aquece o coração, como fez com esses dois discípulos que se afastavam de Jerusalém: aquece seus 
corações para que voltem para casa. #HomiliaSantaMarta 
 
 
16 de abril de 2020  
O #EvangelhoDeHoje (Lc 24,35-48) é um dos meus preferidos: “A alegria lhes impedia de acreditar” (v. 41). 
Estar repleto de alegria. Não é estar feliz, positivo, é outra coisa; é a plenitude da consolação, plenitude da 
presença do Senhor. #HomiliaSantaMarta 
 
TWEET 2  
A alegria do Senhor é a vossa força (Ne 8,10). A grande força que temos para ir avante como testemunhas 
da vida é a alegria do Senhor. Peçamos hoje a graça desta alegria, que é fruto do Espírito Santo. 
#HomiliaSantaMarta 
 
 
17 de abril de 2020  
Os discípulos fizeram um caminho de familiaridade com o Senhor. Que o Senhor ensine também a nós esta 
familiaridade com Ele, que é pessoal, mas é sempre comunitária: uma familiaridade na vida cotidiana, nos 
sacramentos, em meio ao povo de Deus. #HomiliaSantaMarta 
 
 
18 de abril de 2020  
De onde vem a coragem dos apóstolos? É um dom do Espírito Santo. A franqueza, a coragem, é um dom 
que o Senhor dá no dia de Pentecostes. A missão nasce precisamente do dom do Espírito Santo. 
#HomiliaSantaMarta 
 
 



20 de abril de 2020  
Ser cristão não é somente cumprir os mandamentos, mas "nascer de novo" e deixar que o Espírito entre 
em nós e nos leve para onde Ele quiser. Esta é a liberdade do Espírito. Que o Senhor nos ajude a ser sempre 
dóceis ao Espírito. #HomiliaSantaMarta 
 
 
21 de abril de 2020  
Muitas coisas podem dividir a comunidade: o dinheiro, a vaidade, as fofocas. Mas o Espírito vem para nos 
salvar disto. O Espírito Santo é o mestre da harmonia, cria harmonia na comunidade, porque ele mesmo é a 
harmonia, a harmonia entre o Pai e o Filho. #HomiliaSantaMarta 
 
 
22 de abril de 2020  
Deixemos que o amor de Deus que enviou o seu filho Jesus entre em nós e nos ajude a ver com a luz do 
Espírito. Perguntemos: eu caminho na luz ou caminho nas trevas, sou filho de Deus ou acabei por me tornar 
um pobre "morcego"? #HomiliaSantaMarta 
 
 
23 de abril de 2020  
O segredo de Pedro é a oração de Jesus: Jesus reza por Pedro, para que não falte fé. E aquilo que fez com 
Pedro, o faz por todos nós. Jesus reza por nós diante do Pai, mostrando as suas chagas, preço da nossa 
salvação. #HomiliaSantaMarta 
 
 
24 de abril de 2020  
Jesus formava o coração dos apóstolos para servir as pessoas; ensinava esta atitude pastoral, que é a 
proximidade ao povo de Deus. Não é a estrutura que faz a pastoral, mas o coração do pastor. 
#RezemosJuntos pelos pastores da Igreja. #HomiliaSantaMarta 
 
 
25 de abril de 2020  
No #EvangelhoDeHoje, há a despedida do Senhor: "Ide por todo o mundo e proclamai o Evangelho" (Mc 
16,15). A fé sempre leva você a sair de si mesmo. A fé deve ser transmitida, oferecida, sobretudo com o 
testemunho. Ide, que as pessoas vejam como vocês vivem. #HomiliaSantaMarta 
 
 
26 de abril de 2020  
Quanta paciência o Senhor tem com cada um de nós! Respeita a nossa situação, caminha ao nosso lado 
como com os discípulos de Emaús, ouve as nossas inquietações. Ele nos respeita, gosta de ouvir como 
falamos, para entender bem e para dar a resposta justa. #HomiliaSantaMarta 
 
 
27 de abril de 2020  
Na vida acontece de nos afastar do Senhor e perder o frescor do primeiro chamado. Peçamos a graça de 
voltar sempre ao primeiro encontro, no qual Ele nos olhou, nos falou e fez nascer dentro de nós o desejo de 
segui-Lo. #HomiliaSantaMarta 
 
 
28 de abril de 2020  
Muitas vezes nós, com os nossos comentários, iniciamos um pequeno linchamento cotidiano. Que o Senhor 
nos ajude a sermos justos nos nossos juízos, a não começar ou seguir estas intrigas que provocam uma 
condenação sumária. #HomiliaSantaMarta 
 



 
29 de abril de 2020  
Ao confessar os nossos pecados, não devemos ser abstratos, mas simples e concretos como as crianças: 
"Sou pecador por isto, isto e isto". Isto me leva à vergonha. A concretude é o que me faz sentir pecador de 
verdade e não pecador "no ar". #HomiliaSantaMarta 
 
 
30 de abril de 2020  
O nosso testemunho abre as portas às pessoas. A nossa oração abre as portas ao coração do Pai. Peçamos 
ao Senhor para viver o nosso trabalho com testemunho e oração para que o Pai possa atrair as pessoas até 
Jesus. #HomiliaSantaMarta 
 
 
1 de maio de 2020  
A palavra "trabalho" é usada na Bíblia para descrever a atividade criadora de Deus: “Deus considerou 
acabada toda obra que tinha feito” (Gn 2,2). Deus entregou esta atividade ao homem: o trabalho é a 
vocação do homem. #HomiliaSantaMarta 
 
 
2 de maio de 2020  
A crise é um momento de escolha. Esta pandemia é um momento de crise social. Come reagir? Com a 
perseverança, o silêncio, com fidelidade a Deus às decisões tomadas antes. O momento de crise é como 
passar pelo fogo para se tornar fortes. #HomiliaSantaMarta 
 
 
3 de maio de 2020  
O domingo do Bom Pastor é um belo domingo, é um domingo de paz, de mansidão, de ternura, porque o 
nosso pastor cuida de nós. “O Senhor é meu pastor, nada me faltará” (Sl 22). #HomiliaSantaMarta 
 
 
4 de maio de 2020  
Há ideias que causam divisão, por isso é mais importante a ideia do Espírito Santo que nos guia. Que o 
Senhor nos liberte das divisões e nos ajude a compreender este grande mistério de Jesus, que é o pastor de 
todos e Nele somos todos irmãos. #HomiliaSantaMarta 
 
 
5 de maio de 2020  
Existem atitudes que não nos deixam ir avante no conhecimento do Senhor: as riquezas, a apatia, a rigidez, 
o clericalismo, a mundanidade… Falta a liberdade e não se pode seguir Jesus sem a liberdade. 
#HomiliaSantaMarta 
 
 
6 de maio de 2020  
Não é fácil viver na luz. A luz nos faz ver muitas coisas ruins dentro de nós: os vícios, a soberba, o espírito 
mundano. Mas Jesus mesmo nos diz: “Tenha coragem, deixe-se iluminar, porque o salvarei”. Não tenhamos 
medo da luz de Jesus! #HomiliaSantaMarta 
 
 
7 de maio de 2020  
Ser cristãos é pertencer a um povo escolhido gratuitamente por Deus, ter memória daqueles que nos 
precederam no caminho da salvação. Peçamos ao Senhor a consciência de pertencer ao povo de Deus, que 
na sua totalidade tem a intuição da fé. #HomiliaSantaMarta 
 



 
8 de maio de 2020  
Como o Senhor consola? Com a proximidade: fala pouco, mas está próximo. Com a verdade: não diz coisas 
formais, não engana. Com a esperança: “Não se perturbe o vosso coração”. A consolação do Senhor está 
próxima, verdadeira e nos abre as portas da esperança. #HomiliaSantaMarta 
 
 
9 de maio de 2020  
A Igreja segue em frente entre as consolações de Deus e as perseguições do mundo. O Espírito Santo cria a 
harmonia da Igreja. O espírito mau destrói. Estejamos atentos para não confiar nos poderes temporais, mas 
em Jesus Cristo e no Espírito Santo. #HomiliaSantaMarta 
 
 
10 de maio de 2020  
Para rezar é preciso coragem. Rezar é ir com Jesus ao Pai, que te dará tudo. A Igreja segue em frente com 
essa coragem da oração, porque o Espírito Santo nos ensina que fazemos um pouquinho, mas é Deus quem 
"faz as coisas" na Igreja. #HomiliaSantaMarta 
 
 
11 de maio de 2020  
Que fez o Espírito Santo em nós? Ele nos recorda tudo o que Jesus disse, nos ensina a compreendê-lo 
sempre mais, a crescer na compreensão da fé; nos acompanha e nos ampara no discernimento, nos ilumina 
nas pequenas e grandes decisões da vida. #HomiliaSantaMarta 
 
 
12 de maio de 2020  
A paz que o mundo oferece isola dos outros, é um bem-estar que faz anestesiar. É provisória e estéril. A paz 
do Senhor é definitiva, fecunda e contagiosa. Leva aos outros, cria comunidade, é repleta de esperança 
porque olha para o Céu. #HomiliaSantaMarta 
 
 
13 de maio de 2020  
“Permanecei em mim e eu permanecerei em vós” (Jo 15,4). Este “permanecer” não é passivo, mas ativo. É 
um permanecer recíproco. “Eu sou a videira e vós os ramos” (Jo 15,5). Nós ramos precisamos da seiva e a 
videira precisa dos frutos, do testemunho. #HomiliaSantaMarta 
 
 
14 de maio de 2020  
Todos nós, irmãos e irmãs de todas as tradições religiosas, nos unimos hoje no dia de oração e de jejum 
convocado pelo Alto Comitê para a Fraternidade Humana. #HumanFraternity #RezemosJuntos 
#HomiliaSantaMarta  
 
 
15 de maio de 2020  
A perfeição do caminho para seguir Jesus não é a rigidez, que leva à tribulação, mas o espírito da liberdade 
evangélica que leva à alegria. #HomiliaSantaMarta 
 
 
16 de maio de 2020  
O que é o espírito do mundo, do qual Jesus fala (Jo 15, 18-21)? É um modo de viver, uma cultura do 
efêmero que não conhece a fidelidade. Peçamos ao Espírito Santo a graça de discernir o que é mundanismo 
e o que é o Evangelho. #HomiliaSantaMarta 
 



 
17 de maio de 2020  
Hoje vivemos em uma sociedade com um senso de orfandade que diz respeito precisamente à pertença e à 
fraternidade, porque falta o Pai. Peçamos ao Espírito Santo a graça de reencontrar o Pai, o Pai que dá 
sentido a toda a vida e faz com que os homens sejam uma família. #HomiliaSantaMarta 


